

学びの森

教育目標

かしこく

やさしく

たくましく

令和2年9月9日

9月号

発行責任者
(遠藤勇規)



夏休み明け学校スタート

8月17日(月)夏休み明け学校がスタートしました。9日間と短い夏休みでした。学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。コロナ禍での教育活動ですが、感染対策を取り、工夫しながら授業・学校行事等を行っています。引き続き御協力・御支援をお願いします。



大谷孝子学習指導支援員が着任しました

1・2年生の学習指導を主に支援に入ります。どうぞよろしくお願いします。

学校の様子5・6年生(8月)

学びの森清掃(5年)

人権教育・命の授業(6年)



学校ホームページアドレス

QRコードの御案内

学校情報を発信しています。アクセスして御覧ください。



アクセス数3000回を超えました
御覧いただき、ありがとうございます。

裏面に続きます

<https://manabinomori.edumap.jp>

ソフトボール部（学びの森SBC） 町交流大会優勝・県大会第3位

8月1日（土）学びの森小校庭で行われた町交流大会で高久クラブに1対0、田代友愛クラブに6対3で勝利し優勝しました。

また、8月22・23・30日黒羽総合運動公園で行われた県大会で、鹿沼ベリーズに7対0、湯津上クラブに8対0、金田SBCに8対4で勝利し準決勝に進みました。準決勝は、槻沢・関谷クラブと対戦し、5対6で惜しくも敗れ第3位となりました。

2つの大会とも暑い中での大会でした。多くの方々に応援に来ていただきました。応援を背に素晴らしいプレーの連続でした。



野球部（那須中央クラブ） 町交流大会優勝

8月22・23・30日那須町運動公園で町交流大会が行われました。田代友愛クラブに6対4、那須高原クラブに11対0で勝利し決勝に進みました。決勝は、東陽クラブに5対3で勝利し優勝しました。両チームとも好プレーの連続でした。手に汗握る好試合を制しての優勝でした。

また、9月4日宇都宮の駒生球場で県学童メモリアル大会が行われました。一回戦、旗川クラブ（佐野市）と対戦し、3対4で惜しくも敗れました。

2つの大会とも、たくさんの方々の応援を背に白球に集中した素晴らしい内容の試合でした。



